

SESION ORDINARIA N.º 018-GADP-JM-MWCP-2024 DE LA JUNTA PARROQUIAL JESUS MARIA

En la Parroquia Jesús María del Cantón Naranjal, Provincia del Guayas a los 30 días del mes de septiembre del año 2024, siendo las 13:41 a.m. en las instalaciones del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Jesús María, previa convocatoria se reúne en Asamblea Ordinaria la Junta Parroquial de Jesús María, presidido por la presidenta, Sra. María Wong Corrales, con la asistencia del vicepresidente, Sr. Alfredo Alban Carpio y de los vocales: Sr. Manuel Balarezo Balarezo, Sra. Natalia Ríos Congo y la Sra. Génesis Manzaba Napa; actuando como Secretaria, la Ing. CPA. Annel Macías Morán; una vez verificado que existe el quorum reglamentario para dar inicio a esta sesión con cinco personas presentes, la señora presidente dispone que por Secretaría se dé lectura a los puntos del orden del día para su respectiva aprobación.

Secretaria, CPA. Annel Macías: Una vez terminada con la lectura de los puntos del orden del día establecido en la convocatoria realizada el día jueves 26 de septiembre del 2024, para celebrarse hoy lunes 30 de septiembre del 2024 a las 09H30, el Sr. Manuel Balarezo, mociona aprobar el orden del día y el Sr. Alfredo Alban apoya dicha moción; se contabilizan cinco votos a favor y cero en contra para aprobar el orden del día, los votos a favor dados por: Presienta, Sra. María Wong Corrales, vicepresidente, Sr. Alfredo Alban Carpio y la vocales: Sr. Manuel Balarezo Balarezo, Sra. Natalia Ríos Congo y Sra. Genesis Manzaba, quedando el orden del día de la siguiente manera:

- Aprobación del Acta de Sesión Ordinaria N.º 017-GADP-JM-MWCP-2024, con fecha lunes 16 de septiembre del 2024.
- Informe correspondiente del mes de septiembre del 2024 de la Presidenta del GAD Parroquial Jesús María, Señora María Del Cisne Wong Corrales.
- Informe de los oficios recibidos y enviados del GAD Parroquial Jesús María, correspondiente a los últimos quince días del mes de septiembre del 2024.
- 4. Varios y resoluciones.
- 5. Clausura.

Presidenta, Sra. María Wong: Una vez que hemos aprobado el orden del día, sírvase usted señorita secretaria a dar lectura del primer punto.

Secretaria, CPA. Annel Macías: Como primer punto del orden del día, tenemos:

 APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 017-GADP-JM-MWCP-2024, CON FECHA LUNES 16 DE SEPTIEMBRE DEL 2024.

Secretaria, CPA. Annel Macías: Señora presidenta, informo que se envió a los señores vocales la copia simple del acta de sesión ordinaria N.º 017-GADP-JM-MWCP-2024 para su previa lectura y aprobación en esta sesión.

Gobierno Parrequial de Jesús María

ADMINISTRACIÓN 3023 - 2007

PRESIDENTA: Prosiga.



Secretaria, CPA. Annel Macías: Señores vocales, alguno de ustedes que mocione aprobar el Acta de Sesión Ordinaria N.º 017-GADP-JM-MWCP-2024.

Señora presidenta, el Sr. Alfredo Alban mociona aprobar el Acta de Sesión Ordinaria N.º 017-GADP-JM-MWCP-2024 y el Sr. Manuel Balarezo aprueba la moción.

Presidenta, Sra. María Wong: Prosiga con la respectiva votación.

Secretaria, CPA. Annel Macías: Se procederá a tomar la votación de los señores vocales que estuvieron presente en la sesión anterior para la aprobación del acta de sesión ordinaria N.º 017-GADP-JM-MWCP-2024.

Señores vocales indicar a favor o en contra:

- Sra. Genesis Selena Manzaba Napa: A favor
- Sra. Natalia Maribel Ríos Congo: A favor
- Sr. Manuel Jesús Balarezo Balarezo: A favor
- Sr. Gerardo Alfredo Alban Carpio: A favor

Señora presidenta, con cuatro votos a favor y cero en contra se aprueba el acta de sesión ordinaria N.º 017-GADP-JM-MWCP-2024 con fecha 16 de septiembre del 2024.

Presidenta, Sra. María Wong: De acuerdo señorita secretaria, habiendo aprobado el acta de sesión ordinaria N.º 017-GADP-JM-MWCP-2024, puede proseguir con el siguiente punto del orden del día.

Secretaria, CPA. Annel Macías: Como segundo punto tenemos:

 INFORME CORRESPONDIENTE DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL 2024 DE LA PRESIDENTA DEL GAD PARROQUIAL JESÚS MARÍA, SEÑORA MARÍA DEL CISNE WONG CORRALES.

Presidenta, Sra. María Wong: Informo las actividades y gestiones que he realizado durante todo el mes de septiembre.

Del dos al seis de septiembre estuvimos dando mantenimiento de la reconformación de las vías de los recintos: Eloy Alfaro, San José, 5 de Octubre.

Con fecha once de septiembre tuvimos una capacitación virtual sobre el fortalecimiento de los conocimientos sobre la implementación de la política con la comunidad; esto se dio por medio de Conagopare Guayas a todas las juntas parroquiales.

El día doce de septiembre también estuvimos en el recinto San Jacinto donde se comenzó con el mantenimiento y renovación del parque infantil.

El día trece de septiembre, tuvimos una feria de emprendimiento por parte del MIES, esto se dio

Jesús María



en la esplanada del Centro de Atención Ciudadana – CAC de Milagro.

El diecisiete de septiembre, por parte de Conagopare Guayas tuvimos un taller de trabajo, que es la elaboración y actualización del Plan Estratégico de Conagopare, esto se dio en sus mismas instalaciones.

El día dieciocho de septiembre tuvimos una reunión con la Directora Distrital del MIES donde se comprometió que este mes que viene se vuelve a abrir el proyecto de adulto mayor.

El día martes veinticuatro se socializó la última etapa del PDOT de la parroquia Jesús María en conjunto con los señores vocales y concejo de planificación que estuvieron presentes, a cargo de esta reunión estuvo el lng. René lnga.

El día veinticinco, también tuvimos una socialización en el CAC para la aprobación de las fichas de costo 2024 de los servicios de la población de adulto mayor; para esta reunión delegue a la Ing. Verónica Medina, coordinadora de proyectos de nuestro GAD.

El día miércoles veinticinco, también se mantuvo una reunión en las instalaciones del GAD Parroquial con el Vice prefecto del Guayas, el Ab. Carlos Serrano, en la cual tratamos varios temas, uno de ellos es la vialidad y el otro tema es sobre la escuela de futbol que se encuentra activa en la parroquia Jesús María.

El día jueves veintiséis de septiembre, se recibió al Director y Coordinador de deporte de la Prefectura del Guayas, el cual me han hecho la entrega de nuevas camisetas y chalecos para la escuela de futbol para los niños que actualmente están entrenando; aun los chalecos y camisetas no se les han entregado a los niños, ya en estos días se les hará llegar.

Sin más que informar, señorita secretaria, continúe con el siguiente punto del orden del día.

Secretaria, CPA. Annel Macías: Como tercer punto del orden del día tenemos:

 INFORME DE LOS OFICIOS RECIBIDOS Y ENVIADOS DEL GAD PARROQUIAL JESÚS MARÍA, CORRESPONDIENTE A LOS ÚLTIMOS QUINCE DÍAS DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL 2024.

Se recibió la invitación para asistir a un taller de trabajo para la elaboración y actualización del Plan Estratégico Institucional de Conagopare, el mismo que se realizó el día diecisiete de septiembre en las instalaciones de Conagopare Guayas.

De la misma se recibió una invitación por parte del MIES para asistir a una socialización para la aprobación de las fichas de costo 2024 de los servicios a la población adulta mayor, en el cual se realizó en el CAC de la ciudad de Milagro el día miércoles veinticinco de septiembre.

Ingreso a secretaria un oficio por parte de la Iglesia Evangélica del Nombre de Jesús, en la cual solicitan el permiso del uso del polideportivo de la ciudadela Twinza con sus respectivos baños,





uso que harán para un culto misionero juvenil el día sábado 19 de octubre del presente año a partir de las 9:00 a.m. hasta las 22:00 p.m.

Entre los oficios enviados, y debido que no se ha dado respuesta al anterior oficio enviado, se solicitó nuevamente a la prefectura del Guayas 250 kits de fertilizantes agrícolas, los mismos que son para entregar a los pequeños agricultores cacaoteros de nuestra parroquia.

Señora presidenta, es todo cuanto puedo informar sobre los oficios recibidos y enviados que reposan en secretaria, los demás oficios no mencionados son de carácter administrativo.

Presidenta, Sra. María Wong: Señorita secretaria, de lectura al siguiente punto del orden del día:

Secretaria, CPA. Annel Macías: Como cuarto punto del orden del día tenemos:

4. VARIOS Y RESOLUCIONES.

Este punto se deja abierto para que pueden añadir o resolver algún tema que se ha dicho de acuerdo al orden de día.

Bueno, como ninguno de los vocales desea tomar la palabra la tomaré yo. Entre los oficios recibidos se indico que se ha solicitado el permiso de la Cancha de Twinza, pues cabe recalcar que nuestras áreas verdes son municipales, pero más, sin embargo, nosotros le damos mantenimiento porque están dentro de nuestra parroquia, y no vamos a dejar que se deterioren y estén en mal estado ya que esa es la imagen de nuestra parroquia, pues por tal razón le hemos otorgado el permiso.

Por otro lado, decirles que a pesar de los acontecimientos que nos han hecho por la escuela de futbol, personal mal intencionadas que lo único que ven son beneficios propios, el proyecto sigue y ese ha sido el compromiso por parte del Viceprefecto, y nos ha dado la orden de que movamos la escuela de futbol al Recinto Las Mercedes; en el transcurso de los día, él estará visitando para verificar el estado de la cancha, la cantidad de los niños, nos han dado esa apertura para que el proyecto siga y no se pierda. Estamos próximo a una copa, el cual va a ser de toda la provincia, donde el compromiso esta que debemos hacer participar a los niños, en la que nos están pidiendo cuatro categorías; se viene nuevos planes y nuevos proyectos. También, nos han manifestado que se seleccionaran a unos de nuestros chicos para ser llevados para jugar al país de Colombia.

Esa fue la visita que tuvo el Viceprefecto del Guayas, se hablo sobre todo los acontecimientos que se han venido dando y que él no ha estado al tanto.

Se nos viene las fiestas de parroquialización, le indico para que estén al tanto, justamente nuestras fiestas son el 22, 23 y 254 de noviembre que cae viernes, sábado y domingo: Ing. Annel, para que le indique al chico que maneja la pagina para que realice la publicación de la convocatoria para las candidatas a Reina de Jesús María 2024; también les informo que así como el año pasado se dará este año también, el día viernes la Elección de la Reina; sábado el baile





popular; y, el día domingo e desfile y sesión solemne; tenemos dos orquestas para las fiestas: Génesis y Los Selectos. Se les hará llegar las invitaciones con el programa de las fiestas.

Pues, por otro lado, uno de los compromisos que manifestó el viceprefecto, era enviar arreglar las calles, porque posiblemente se realicen las festividades frente al GAD o a lado del Cuerpo de Bomberos de la Parroquia Jesús María; pues el viceprefecto también indicó que nos va a acompañar para las fiestas, sobre todo para la sesión solemne.

Como no hay mas que informar ni tratar, señorita secretaria dé lectura al siguiente punto del orden del día.

Secretaria, CPA. Annel Macías: Como quinto y último punto del orden del día tenemos:

5. CLAUSURA

Presidenta, Sra. María Wong: Como no hay otro punto que tratar, se clausura la Sesión Ordinaria N.º 018-GADP-JM-MWCP-2024, siendo las 13:59 p.m., del día lunes 30 de septiembre del 2024 DECLARO LEGALMENTE clausurada la sesión.

Firmando como constancia la presidenta y la señorita secretaria:

María Del Cisne Wong Corrales

Presidente

GAD Parroquial Rural Jesús María

CPA Annel Macías Morán

Secretaria

GAD Parroquial Rural Jesús María

La suscrita CPA. Annel Macías, secretaria de la Junta Parroquial de Jesús María SIENTA RAZÓN Y DA FE que lo que antecede corresponde a todo lo actuado y aprobado en la Sesión Ordinaria N.º 018-GADP-JM-MWCP-2024 del día lunes 30 de septiembre del 2024. Todas las resoluciones que surtan efecto de esta sesión se realizarán con efecto inmediato sin necesidad de haber sido aprobada la presente acta.

CPA. Annel Macías Morán

Secretaria

GAD Parroquial Rural Jesús María



